

SST inaugura Sala de Apoyo al Neurodesarrollo Infantoadolescente



El espacio incluye salas de integración sensorial y multipropósito.

El proyecto busca atender a más de 56 familias de los sectores urbanos y rurales de Tomé, mejorando el acceso y oportunidad a una atención de salud integral.

El Servicio de Salud Talcahuano (SST) inauguró su primera Sala de Apoyo al Desarrollo y Rehabilitación Infantoadolescente, la que fue instalada en dependencias del Cesfam Bellavista en Tomé. Este espacio fue diseñado bajo los lineamientos de la implementación de la Ley TEA, con la que se busca garantizar el derecho a una atención oportuna e inclusiva.

Inicialmente la sala atenderá a 56 familias tomecinas, cuyos hi-

jos e hijas están en el Espectro Autista, pudiendo acceder a una intervención que involucra al núcleo familiar para reforzar avances terapéuticos y la participación social.

El director del SST, Jorge Ramos, mencionó que este proyecto es el primero en su categoría en la red asistencial del Servicio y representa un gran avance. "Este dispositivo tiene una connotación especial porque estamos actuando con un enfoque de equi-

dad en salud, entregando a niñas, niños y adolescentes que no tenían el suficiente acceso a las prestaciones de salud para apoyar su desarrollo", contó.

Porsu parte, Italo Cáceres, alcalde de Tomé, señaló que "nos sentimos muy emocionados de poder albergar esta sala, pues sabemos que este es un gran esfuerzo que se ha generado a través del Servicio de Salud de Talcahuano y que nos va a permitir desarrollar este programa integral".

El espacio cuenta con 152 m², e incluye salas de integración sensorial y multipropósito, gimnasio, box de atenciones, espacios comunes que buscan ser acogedores con elementos para los menores, entre otros. Además, posee un equipo multidisciplinario especializado, encargado de brindar atenciones en un ambiente acogedor, integrado por una Coordinadora, Terapeuta Ocupacional, Kinesiólogo, Fonoaudiólogo, Psicólogo y Trabajador Social.